
 

 

 

就香港商業廣播有限公司及新城廣播有限公司的聲音廣播牌照進

行的中期檢討  

 

 

敬啟者： 

 

我認為電台的時事節目非常重要，因為它令聽眾對社會問題有更

深入的認識同關注，電台應製作更多關注社會議題的特輯。另外，

我認為香港的貧富懸殊問題嚴重，社會應該更重視慈善，令有需

要的人受惠。例如商台的「有誰共鳴」，可以令聽眾認識更多慈

善團體，值得各界人士支持。 

  

謝謝。 

 

 

 

陳志華先生謹上 

2010年11月18日 
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